

## **NOTA DE PRENSA**

Continúan las movilizaciones en El Corte Inglés para denunciar las condiciones laborales precarias

Los sindicatos CGT, LAB e ICS-INTERSINDICAL VALENCIANA mantienen su compromiso en la lucha por unas condiciones laborales dignas en El Corte Inglés. Por ello, han convocado movilizaciones descentralizadas en varias ciudades donde tienen presencia, con protestas en Madrid, Sevilla, Burgos, Valladolid, Pontevedra, Valencia (convocada por Intersindical Valenciana) y Bilbao (convocada por LAB).

La primera de estas protestas tendrá lugar el 7 de marzo, dando inicio a una serie de acciones que buscan visibilizar la difícil situación de las y los trabajadores de la empresa. Las plantillas denuncian jornadas abusivas, salarios insuficientes que rozan el salario mínimo interprofesional y la falta de reconocimiento a su esfuerzo diario.

### **Principales demandas de las movilizaciones:**

- Fin de las jornadas abusivas, que llegan a 10 horas diarias y más de 60 semanales en ciertas temporadas, poniendo en riesgo la salud física y mental de los trabajadores.
- Pago diferenciado por domingos y festivos, (centros con apertura,) dado que actualmente no existe ninguna bonificación pese al sobreesfuerzo y la dificultad para conciliar la vida laboral y familiar.
- Subida salarial para recuperar el poder adquisitivo perdido en los últimos años.
- Sistemas de incentivos justos que incluyan al 100 % de la plantilla, eliminando la discriminación que actualmente deja fuera a áreas clave como Supermercados, Administración, Omnicanalidad, Almacenes y Servicios.

Desde los sindicatos convocantes también denuncian la complicidad de los sindicatos mayoritarios, como VALORIAN, FETICO, CCOO y UGT, a los que acusan de firmar acuerdos que perpetúan la precariedad laboral, frenando las mejoras reales y obstaculizando las protestas de los trabajadores.

### **Llamamiento a la movilización**

Los sindicatos CGT, LAB e ICS-INTERSINDICAL VALENCIANA invitan a todos los trabajadores y a la ciudadanía a sumarse a estas movilizaciones, para exigir un cambio en las condiciones laborales de quienes sostienen el día a día de El Corte Inglés.

Este 7 de marzo, las calles frente a las tiendas de la empresa serán el escenario de una protesta necesaria para visibilizar la realidad de sus trabajadores. ¡Es hora de decir basta a la precariedad!